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"Non siate mai uomini, donne tristi: un cristiano non puo' mai esserlo. Non lasciatevi prendere mai dallo scoraggiamento. 



La nostra non è una gioia che nasce dal possedere tante cose, ma nasce dall'aver incontrato una Persona: Gesù, che è
in mezzo a noi. 



Nasce dal sapere che con lui non siamo mai soli, anche nei momenti difficili, anche quando il cammino della vita si
scontra con problemi e ostacoli che sembrano insormontabili"



(dell'omelia della Domenica delle Palme 2013)
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